

PROBLEMA SE REPETIRÍA EN OTROS NOSOCOMIOS DEL PAÍS

Guardias del hospital de Ovalle denuncian atraso en el pago de sus sueldos

LUCIANO ALDAY V. / Ovalle

Días de incertidumbre han vivido cerca de 70 guardias de seguridad del Hospital Provincial de Ovalle, quienes denuncian que la empresa externa Oregon, a la que prestan sus servicios, no les ha pagado sus remuneraciones correspondientes al mes de mayo, aunque según aseguran, esto es algo que ya viene ocurriendo desde hace tiempo.

Esto fue ratificado por una de las trabajadoras afectadas, quien prefirió reservar su identidad. "Somos como 70 afectados, entre ellos supervisores. No hemos tenido respuesta por parte de la empresa, no tenemos nada concreto. Tenemos atraso de sueldo de este mes, pero todos los meses hemos tenido esta situación", aseguró.

Agrega que se han registrado "funas" contra esta empresa en otros hospitales del país, en donde se repetiría este mismo problema. "Se ha masificado esto en otras ciudades, como Osorno, Cabildo, La Ligua, entre otros", apuntó.

El problema es que esta situación, a juicio de esta trabajadora, genera "incertidumbre, preocupación, no tenemos para comer, para pagar arriendo, dividendos. Muchos no tienen para el pasaje, no hay dinero para cubrir necesidades básicas".

Cansados de esta situación, algunos de los afectados han acudido a la Inspección del Trabajo para solicitar apoyo legal.

Al respecto, la seremi de Trabajo y Previsión Social, Monserrat Castro, explicó que "efectivamente trabajadores de la empresa se acercaron a la Inspección del Trabajo donde recibieron orientación y entregaron los antecedentes de la situación,



Los guardias del hospital de Ovalle no han recibido el pago de sus sueldos por parte de la empresa Oregon.

EL OVALLE

Cerca de 70 trabajadores del área de seguridad no han recibido sus remuneraciones correspondientes al mes de mayo, ante lo cual, la dirección del establecimiento de salud se reunió con la empresa externa Oregon, la que dio a conocer su situación de insolvencia económica y falta de liquidez.

iniciándose un procedimiento de fiscalización citando a la empresa en cuestión, para los próximos días. Es importante manifestar que ante este tipo de situaciones es necesario siempre realizar denuncias ante el organismo fiscalizador para que se pueda tomar el curso de acción de cara a proteger los derechos de los trabajadores en todo momento y se cumpla la normativa laboral".

REUNIÓN EN EL HOSPITAL

Durante la tarde de este martes, la dirección del Hospital Provincial de Ovalle se reunió con la empresa Oregon, la cual, habría dado a conocer su situación de insolvencia económica y falta de liquidez.

Ante tal escenario, el director del hospital, Leopoldo Oyaneder, lamentó "profundamente la situación por la

que están atravesando estos trabajadores, y es por ello que gestionamos una reunión con representantes de la empresa Oregon para solicitarles que regularizaran esta situación, la cual recién se dio a eso de las 16:00 horas. En esta instancia, la empresa nos comentó que no tendrían acceso a financiamiento ni liquidez necesaria para dar cumplimiento a las obligaciones laborales con sus trabajadores respecto al pago de sus remuneraciones, por lo que convocamos a los guardias de seguridad para comunicarles esta situación, manifestándoles nuestro plena voluntad para que una vez que se termine el contrato con la empresa, podamos hacer cobro de las boletas de garantía y así poder pagar los sueldos pendientes por parte de Oregon", apuntó.

En este sentido, Oyaneder puntualizó que el hospital de Ovalle "ha dado



Esto genera incertidumbre, preocupación, no tenemos para comer, para pagar arriendo, dividendos. Muchos no tienen para el pasaje, no hay dinero para cubrir necesidades básicas"

GUARDIA AFECTADA

cumplimiento al contrato con Oregon a cabalidad. Esto significa que no se mantienen deudas por parte de esta institución con la empresa, lo cual nos parece importante aclarar, con el fin de dar a entender que la lamentable situación que están viviendo el personal de seguridad, depende única y exclusivamente de la empresa externa".

infórmate con un medio comprometido y confiable.



@eldia_cl

elDía | #NoalFakeNews